



Oportunidad de trabajo

# Más de 1.800 personas llegaron hasta la Feria Laboral Municipal

● Se realizaron más de 3.000 procesos de intermediación entre los asistentes y las empresas participantes, por medio de entrevistas, asesoría y elaboración de currículum, entre otros servicios.

**Texia Padilla**

tpadilla@elpinguino.com

Más de 1.800 personas se trasladaron hasta las instalaciones del Gimnasio Municipal Cerro de la Cruz, para participar de la tercera versión de la Feria Laboral Municipal de Punta Arenas. La instancia contó con la participación presencial de más de 20 empresas y otras 40 compañías a través de la Oficina Municipal de Información Laboral (OMIL), que pusieron a disposición más de 700 puestos de trabajo.

Según indicó el alcalde Claudio Radonich, “el desempleo ha aumentado y hoy se nota. En menos de dos horas casi 800 personas llegaron, además, abrimos a las 10 y ya había gente esperando desde las 8 de la mañana; por lo tanto, aquí lo importante es ser concreto y no solamente cuando hay que hablar de desempleo, sino justamente ver cómo podemos dar vuelta está desocupación y transformarla en empleo”, remarcó el jefe comunal.

Añadió que “para las personas que no alcanzaron a venir a esta feria, las invitamos de lunes a viernes a acercarse a la Oficina

Municipal de Información Laboral (Omil), que está ubicada en Errázuriz 447”.

La instancia contó con un espacio dedicado a la confección de currículum y logró generar más de 3.000 procesos de intermediación entre los asistentes y empresas participantes, por medio de entrevistas, asesorías y elaboración de documentos, entre otros servicios.

En este mismo sentido, Gerardo Cárdenas, director de Fomento Productivo y Turismo del municipio local, indicó que “el número de asistentes sobrepasó nuestras expectativas. En la anterior versión de esta feria alcanzamos las 1.200 personas y hoy en menos de una hora llegamos a los 600 asistentes”, destacó el funcionario municipal, quien agregó que “si bien, por un lado, la participación es positiva, como lo señaló el alcalde este número, también da cuenta de una situación que nos aqueja a nivel comunal ante la necesidad de un número importante de personas que se encuentran en búsqueda de un puesto de trabajo”.

Daniel Guerra, gerente del local KFC Punta Arenas, señaló que “hemos tenido una buena participación. Nosotros



CEBIDIA

## Una masiva concurrencia tuvo la Feria Laboral Municipal 2024.

actualmente estamos buscando entre 30 a 60 personas, porque no solo para el KFC, también estamos buscando para la comunidad de Wendys”.

Por su parte Santiago Pereira, gerente general de la empresa concesionaria de los estacionamientos, indicó que “estamos recibiendo muchos currículum; hay mucha gente interesada, hay muchas oportunidades con nosotros, si bien son 55 puestos por contrato, estamos viendo la posibilidad de poder incluir más personas para poder dar un mejor servicio a la ciudadanía”.

Entre las empresas que participaron del evento se encuentra la constructora EBCO, Salfa, la cadena de restaurantes Kentucky Fried Chicken (KFC) Punta Arenas, Blumar, Asmar, Hotel Cabo de Hornos, Aerovías Dap, Recasur, Sánchez & Sánchez, Clínica Red Salud, Coca Cola, Central de Carnes, Austro Chile, Asociación Gremial de Gastronomía de Punta Arenas (Gastropuq), Asociación de Alojamientos Turísticos de la Patagonia (Asatur), Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji), y Fundación Integra, entre otras.